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Dopo le dimissioni diprotesta diRUxi, arriva 18provocazione dell8 Mcmgolfiera: "Candidati locali snobbatidall8 ellissepolitica nazimulle"
 
Polemica Nessun candidato "Noi come le veline, belle estupide" locale nelle liste del Pd e del Pdl 

vincia". Proprio per la mancata candidatura del vice
cartolina, da esibire alle fiere, il palcoscenico su cui scegliere le candidature per i palazzi che contano, 
ASSISI {v. a.} - La città della Pace come una "bella  l'ecologia - è scritto nel blog -ma quando si tratta di 

sindaco, ieri il primo cittadino Claudio Ricci ha 
salire nelle grandi occasioni, ma poi considerata co Assisi non esiste pi\l. Da una lettura veloce delle liste scelto di dimettersi dal ruolo di vicecoordinatore 
me una velina: bella estupida". Un'immagine provo dei partiti maggiori per la Camera e per il Senato si regionale di Forza Italia. "Ma la notizia vera - riporta 
catoria quella utilizzata nel blog della Mongolfiera, riscontra un solo nome di assisano: Paolo Brufani di il blog - è che Ricci 'valuterà l'eventuale adesione al 
rappresentata in consiglio da Franco Matarangolo, Tordandrea nell'Italia dei valori. Poi nient'altro". Un popolo della libertà'. Non solo: critica la legge eletto
che ha denunciato la mancanza di interesse della problema diffuso in tutti gli schieramenti: la Mongol rale voluta dal suo capo supremo Berlusconi eauspi
classe politica regionale enazionale-per la città serafi fiera sottolinea infatti come il Pdl "abbia ignorato" il ca che la prossima legge elettorale consenta di' espri
ca. "Quando si tratta di farsi belli i politici corrono vicesindaco Giorgio Bartolini, il cui nome era stato mere il voto di preferenza. Ci pare l'ennesima sceneg
ad Assisi, capitale della pace, della solidarietà, del- fatto come possibile candidato alle politiche, "e ha giata di un personaggio in cerca di autore". 

ripresentato gli stessi di sempre. Il Pd idem con 
patate"; quello che fa discutere è che "Assisi non è 
rappresentata neanche alla Regione, neanche alla Pro-

Ospedalicchio Dopo 5 annidi lavori e lOmilioni di euro 

Lo svincolo èrealtà
 
Ieri taglio del nastro sulla statale "75"
 

BASTIA UMBRA -li nastro inau
gurale del nuovo svincolo della 
strada statale 75 è stato tagliato. 
Dopo cinque anni di lavori ripre
si a più stralci, l'attesa di cittadi~ 

ni e imprenditori e lO milioni di 
euro spesi, finalmente l'opera 
pubblica ha trovato il suo felice 
epilogo. 
Questo sebbene il manto strada
le dello svincolo vero e proprio 
dovrà ancora essere realizzato. 
Ieri mattina, a inaugurare l'ope
ra pubblica, erano presenti e '_ 
hanno preso la parola il sindaco 
di Bastia Umbra, Francesco 
Lombardi, l'assessore regionale 
alle infrastrutture, Giuseppe Ma
scio, l'assessore provinciale alla 
viabilità, Riccardo Fioriti, e il di
rigente Anas, Fausto Brugiole. 
In mezzo alla folla degli spettato
ri al taglio del nastro c'erano an
che gli assessori bastioli Moreno 
Marchi, ai lavori pubblici, An
drea Tabarrini, allo sviluppo 
economico, Claudio Boccali, al 
bilancio, eLuigi Tardioli, al lavo
ro e alla formazione. 
"Sono veramente soddisfatto di 
poter inaugurare questo svinco
lo -ha dichiarato il sindacoLom
bardi - in vari momenti la realiz
zazione di quest'opera pubblica 
ha subito dei rallentamenti, fa
cendomi a volte disperare di p0
ter salutare questo giorno con la 
fascia da primo cittadino. 
Invece oggi mi trovo qui a ringra
ziare quanti hanno lavorato alla 
realizzazione di questo proget
to". 
"Opere di questo genere, realiz
zate con questa efficienza do
vrebbero verificarsi all'ordine 
del giorno -ha commentato l'as
sessore provinciale Fioriti - so
prattutto dal momento che lo 
staff della Provincia di P6~~ 
particolarmente qualificato". 
"Realizzare uno svincolo in pros
simità della frazione di Ospeda
licchio è in linea con la forte 

Cerimonia Ieri il taglio del nastro con le autorità 

ternazionale, e alla realizzazione 
della Perugia-Ancona entro il 
2012". 
Insomma, l'opera pubblica è sta
ta salutata con gioia e con nume· 
rosi buoni propositi. 
Anche il capogruppo dell'Udc, 
Antonio Lunghi, che partecipa 
al consiglio comunale di Assisi, 
esprime la sua opinione: "Sarà 
opportuno che all'apertura del
lo svincolo segua la realizzazio
ne delle infrastrutture lungo la 
408 assisana, per la vaiorizzazio
ne dell'aeroporto di Sant'Egidio, 
ma anche per lo sviluppo della 
zona industriale -della frazione 
assisana di Petrignano". 
"L'amministrazione comunale 

crescita che si è esercitata negli si strategici da compiere sono di Assisi e la Provincia di Peru
ultimi anni su questo territorio  relativi al potenziamento dell'ae-  gia si devono adoperare per que
ha sottolineato l'assessore regio roporto di Sant'Egidio, che è de sto". 
nale Mascio -ora i prossimi pas- stinato a acquisire un rilievo in- Alberta Gattucci 

ntxmJigliere RmnoU torna sulpiano del commercio: troppo libero mercato 

"Ma che ci azzecca Totti"
 
ASSISI {a.g.! - "Ma è possibile vedere la maglia 
di Totti appesa alle vetrine delle vie centrali di 
Assisi?". E' stato questo il quesito, forse a metà 
strada tra la provocazione e la dispérazione, del 
già sindaco, attualmente consigliere d'opposizio
ne, Edo Romoli. 
La frase è da inserire' nel contesto più ampio della 
discussione, avvenuta in sede del consiglio comu
nale che si è svolto venerdì scorso, che si è svilup- .
paia intorno al regolamento comunale per il com
mercio su aree pubbliche. Al consigliere Romoli, 
che fond~entalmente lamentava il suo trovare 
poco consono alla città di San Francesco il com
mercio di alcuni articoli di vendita, ha replicato 
l'assessore alla cultura, Leonardo Paoletti: "Ci tro· 
viamo purtroppo in uno stato di libero mercato, 
dove non è possibile imporre la vendita di -un 
prodotto evietarne quella di un altro. Posso condi· 
Pt~~~~gliere Romoli ce. perplessità, 

ma sta di fatto che spesso per Assisi transitano· 
uscite d'istruzione scolastica e magari i ragazzi 
possono chiedere certi tipi di prodotti. Parallela

mente assicuro i presenti sul fatto che l'ammini
strazione comunale sta tentando di spostare il tiro 
del commercio locale sulla vera vocazione assisa
na". 
Di natura più tecnica e di più ampio respiro terri
toriale è stata l'osservazione al regolamento com
merciale del capogruppo della Mongolfiera, Fran
co Matarangolo: "Oggi il commercio sta effettuan
do un'inversione di tendenza, in nome dell'ecolo
gia e della salute fisica. Il cliente inizia a acquisire 
la mentalità per rifuggire tutto ciò che è industria
le e privilegiare i prodotti di diretta coltivazione e 
allevamento, magari acquistati all'interno del rela
tivo contesto commerciale. A me sembra che di 
tutto questo nel comune di Assisi non se ne parli". 
Eproprio sul tema del dialogo si è sviluppato un 
colloquio a tre"fra il capogruppo dell'Udc, Anto
nio Lunghi, il capogruppo di Alleanza Nazionale, 
Sandro Elisei, e il capognq>po Matarangolo. 
"Cambia qualcosa in maggioranza; altrimenti vie
ni con noi!" ha detto il capogruppo Lunghi riferito 
al capogruppo Elisei. 

Pasquetta 
in bicicletta 
a Rivotorto 

ASSISI {a.g.} - Lunedì di Pasqua, 
aRivotorto si terrà l'oramai consue
to appuntamento noto col nome di 
"Pasquetta in bicicletta", una gior
nata all'insegna dello sport, ma an
che della condivisione di un'assag
gio di primavera tra familiari eami
ci. Aorganizzare l'iniziativa saran
no, come sempre, la ciclistica di 
Rivotorto e la pro loco. Quest'ulti
ma associazione è reduce dal con
senso conquistato in occasione del
la manifestazione intitolata "Invita 
una donna". La gastronomia dello 
chef rivotortese Bruno Marzi e la 
musica della band di Paolo Caval
lucci erano stati gli ingredienti vin
centi della serata. 

Pronta la replica 
ai tassisti 

llsindaco:
 
''Ascolteremo
 

le esigenze
 
di tutti"
 

ASSISI {val. ant.} - "Occorre os
servare che se un gruppo di tassi
sti cerca di promuovere l'attività, 
qualora lo faccia nel rispetto di 
tutte le leggi e i regolamenti, deve 
essere apprezzato per l'impegno 
svolto". Il sindaco Claudio Ricci 
interviene in merito alle proteste 
di alcuni tassisti che, tramite co
municato stampa, hanno lamenta
to la situazione attuale di una par
te della categoria. 
"Per quanto attiene ai cartelli 
pubblicitari del Radio Taxi - af
ferma l'amministratore -il Comu
ne di Assisi sta verificando l'esi
stenza delle autorizzazioni". Auto
rizzazioni che si riferiscono alla 
presenza di un cartello che pub
blicizza il servizio posizionato nel 
parcheggio di Porta Nuova, ;mes
se in dubbio dai tassisti che non 
appartengono al servizio Radio 
Taxi. "In ogni caso - continua 
Ricci - in questi anni, l~
strazione comunale ha sempre 
cercato di venire incontro alle di
verse esigenze della categoria". 
Ricci replica anche in merito alla 
richiesta di una commissione sul
le pari opportunità "inoltrata da 
un consigliere" con una mozione 
durante l'ultimo consiglio comu
nale. 
"E' opportuno segnalare - com
menta il sindaco - che già è stata 
istituita una delega assessorile 
sulla materia ricoperta da Maria 
Belardoni che, quando necessa
rio, ai fini politico-organizzativi 
può coinvolgere gli organi istitu
zionali, come la commissione 
consiliare o le consulte comuna
li, associazioni oaltti enti coinvol
tl.·"
Il primo cittadino bacchetta "indi
rettamente" .il consigliere del Pd 
Claudia Travicelli, che ha presen
tato la proposta: "Riteniamo - di
chiara Ricci - che più che creare 
commissioni omoltiplicare le ca
riche convenga fare iniziative sul
le diverse tematiche". 

Interventi
 
a San Gregorio
 

Il Comune
 
sceglie
 

le energie
 
rinnovabili
 
ASSISI {v. a.} - Energie rin
novabili: la giunta comunale 
ha approvato un progetto di 
costruzione di una centrale 
di teleriscaldamento e coge
nerazione. I:opera, presenta
ta dall'assessore Giorgio Bar
tolini, verrà collocata nella 
frazione di Santa Maria degli 
Angeli. La centrale produrrà 
energia elettrica, mentre si 
provvederà anche al riscalda
mento dell'acqua, che verrà 
fornita, dice l'amministrazio
ne, a "numerose utenze". Se
condo il progetto, l'impianto 
dovrà essere realizzato da pri
vati: "Si tratta di una iniziati
va importante - dice il sinda
co Claudio Ricci - il Comune 
avrà un guadagno annuale 
da destinare alla pubblica uti· 
lità. In prospettiva, oltre alla 
cogenerazione, si prospetta
no impianti fotovoltaici con 
potenzialità di grande interes
se". Il sindaco riilgrazia "as
sessori, consiglieri euffici co
munali" per il lavoro che si 
sta realizzando in "settori in
novativi come le energie rin
novabili che saranno sempre 
più importanti per il territo
rio". Disco verde anche per il 
"programma definitivo degli 
interventi" per la riqualifica
zione del castello di San Gre
gorio "per circa 520mila eu
ro" e per varie iniziative sul 
sociale presentate dall'asses
sore Moreno Massucci. "E' 
stato approvato il progetto di 
ambito - comunica l'ammini
strazione -dal valore di circa 
GOmila euro, relativo a servi
zi di assistenza, informativi e 
scolatici per immigrati resi
denti nel Comune di Assisi". 
Anche quest'anno poi gli an
ziani avranno l'opportunità 
di partire con i tradizionali 
soggiorni estivi al mare. 

Bettona Le priorità del Partito democratico 

Strade, sicurezza e ambiente
 
BETI'ONA {a.g.} - Illuminazione stradale, prov

vedimenti a garanzia della sicurezza e della salva

guardia dell'ambiente.
 
Di questo si discuterà venerdì 28 marzo, presso il
 
teatro Excelsior di Passaggio di Bettona, alle ore
 
21; a organizzare l'assemblea non è l'amministra

zione comunale, bensì la segreteria del Partito
 
democratico di Bettona.
 
"Il nostro gruppO, invece di fare vane promesse
 

- elettorali, si adopera per la messa a punto di 
opere utili alla comunità bettonese" spiega il coor
dinatore comunale del Partito democratico, Mas
similiano Ciuffini. 
Eaggiunge: "Già da ora possiamo comunicare ai 
cittadini che, in accordo l'assessore alla viabilità 
della Provincia di Perugia, Riccardo Fioriti, a 
breve verranno istallati due punti luce: uno pres
so l'incrocio tra la strada provinciale 404, via 

Assisi, e via Passerella e l'altro sempre lungo via 
Assisi, ma all'altezza della sua intersezione con 
via Torte. 
Inoltre, come gruppo politico, ci siamo mossi per 
ottenere un intervento di tipo straordinario da 
parte della Provincia di Perugia perché venga 
trovata una soluzione che metta in sicurezza l'in
crocio di via Perugia, proprio di fronte a villa 
Boccaglione. Ma ancora non è finita qui; ci tenia
mo infatti in stretto contatto con l'assessore all' 
ambiente, Lamberto Bottini, per migliorare la si
tuazione relativa all'inquinamento che viene cau
sato daltlepuratdre". 
E sararmo proprio gli assessori Fioriti e Bottini a 
prendere parte all'assemblea programmata per 
venerdì 28 marzo. '''futti i cittadini sono invitati a 
partecipare" sottolinea il coordinatore comunale 
del Partito democratico, Massimiliano Ciuffini. 


